

| | |
|---|--|
| <p>The 28th Annual Conference Law and a Better World: Strengthening the Values of Coexistence March 9-10, 2022 Holiday Inn Dubai Al Maktoum Airport, United Arab Emirates University Pavilion at Dubai Expo</p> | <p>المؤتمر السنوي الثامن والعشرون القانون وعالم أفضل : تعزيز قيم التعايش 10-9 مارس 2022 فندق هوليداي إن دبي مطار آل مكتوم وجناح جامعة الإمارات العربية المتحدة في معرض اكسبو دبي</p> |
|---|--|

| Session's guide | دليل الجلسات |
|--|--|
| Day 1: Opening ceremony حفل الافتتاح | |
| (10. am-10.20am) | (١٠ صباحاً – ١٠, ٢٠ صباحاً) |
| <p>H.E Zaki Anwar Nusseibeh Cultural Advisor to the UAE President Chancellor of the United Arab Emirates University (By video)</p> | <p>معالي / زكي أنور نسيبة المستشار الثقافي لصاحب السمو رئيس الدولة الرئيس الأعلى لجامعة الإمارات العربية المتحدة (بالفيديو)</p> |
| Keynote 1: 10.30am | الكلمة الرئيسية الأولى: ١٠:٣٠ صباحاً |
| <p>• Sheikh Dr. Mohammed Nouh Al-Qudah Former Minister of Awqaf ; (MBZU) Mohamed Bin Zayed University for Humanities (MBZU)Jordan.</p> | <p>الشيخ الدكتور محمد نوح القضاة وزير الأوقاف والشؤون والمقدسات الإسلامية الأسبق الأردن الأستاذ بجامعة محمد بن زايد للعلوم الإنسانية</p> |
| <p>Panel 1: Islamic and Legal Perspectives Coexistence</p> | <p>الجلسة الأولى: التعايش من وجهات النظر الإسلامية والقانونية</p> |
| (11am-12.30pm) | |
| ١١ صباحاً – ١٢:٣٠ ظهراً | |
| <p>Discussant: Prof. Abdel Aziz S. Hamdan (UAEU)</p> | <p>المناقش: أ.د. عبد العزيز شاکر حمدان الكبيسي (جامعة الإمارات العربية المتحدة)</p> |
| <p>Panelists:</p> <p>✚ The Role of fatwa in enchaining Peace and Coexistence Prof. Aref Hassounh (UAEU)</p> <p>✚ Intellectual coexistence and its applications in the Islamic heritage Dr. Mohammed Ayada Ayyoub (ICAD, Dubai), Prof. Abdel Aziz S. Hamdan (UAEU)</p> | <p>المتحدثون</p> <p>✚ توظيف الفتوى على تعزيز السلم والتعايش أ.د. عارف حسونة (جامعة الإمارات العربية المتحدة)</p> <p>✚ التعايش الفكري وتطبيقاته في التراث الإسلامي د. محمد عياده أيوب الكبيسي (دائرة الشؤون الإسلامية والعمل الخيري، دبي)، أ.د. عبد العزيز شاکر حمدان الكبيسي (جامعة الإمارات)</p> |

| | |
|---|--|
| <p>The 28th Annual Conference Law and a Better World: Strengthening the Values of Coexistence March 9-10, 2022 Holiday Inn Dubai Al Maktoum Airport, United Arab Emirates University Pavilion at Dubai Expo</p> | <p>المؤتمر السنوي الثامن والعشرون القانون وعالم أفضل : تعزيز قيم التعايش 10-9 مارس 2022 فندق هوليداي إن دبي مطار آل مكتوم وجناح جامعة الإمارات العربية المتحدة في معرض اكسبو دبي</p> |
|---|--|

| | |
|--|--|
| | العربية المتحدة) |
| <p>✚ (Coexistence) "An Analytical Study in the UAE Legislation" Prof. Ossama Badr (UAEU)</p> | <p>✚ (العيش المشترك) دراسة تحليلية في التشريعات الإماراتية أ.د. أسامة أحمد بدر (جامعة الإمارات العربية المتحدة)</p> |
| <p>✚ Criminal Protection for Peaceful Coexistence in accordance with the Federal Decree-Law No. 2 of 2015 on Combating Discrimination and Hatred Prof. Abouelwafa Ibrahim (UAEU)</p> | <p>✚ الحماية الجنائية للتعايش السلمي طبقاً للمرسوم بقانون اتحادي رقم (٢) لسنة ٢٠١٥ بشأن مكافحة التمييز والكراهية أ.د. أبو الوفا إبراهيم (جامعة الإمارات العربية المتحدة)</p> |
| <p>✚ Multiplicity in Classical Islamic Tradition Kevyn Yusuf Lenfest (University of Southern California - (remote)</p> | <p>✚ التعددية في التقليد الإسلامي الكلاسيكي. الأستاذ كيفين يوسف لينفست (جامعة جنوب كاليفورنيا) (عن بعد)</p> |

استراحة الغداء (١٢, ٣٠ مساءً - ٢:٠٠ مساءً) LUNCH BREAK (12.30pm-2pm)

| | |
|--|--|
| Keynote 2: 2pm | الكلمة الرئيسية الثانية: ٢, ٠٠ مساءً |
| <p>The Reasonable Robot: Artificial Intelligence and the Law Professor Ryan Abbott (UCLA)</p> | <p>✚ الروبوت المعقول: الذكاء الاصطناعي والقانون البروفيسور رايان أبوت (جامعة كاليفورنيا في لوس أنجلوس)</p> |

| | |
|-------------------------------------|---|
| Panel 2: Tolerance by Design | الجلسة الثانية: الدمج الاستباقي للتسامح |
| (2.30pm-4pm) | (٢:٣٠ مساءً - ٤:٠٠ مساءً) |

| | |
|---|---|
| <p>Discussant: Dr. Saleh al-Sharieh (UAEU)</p> | <p>المناقش: د. صالح الشرايعه (جامعة الإمارات العربية المتحدة)</p> |
|---|---|

| | |
|---------------------------|-------------|
| discussion session | جلسة نقاشية |
|---------------------------|-------------|

| | |
|--|---|
| Panelists: | المتحدثون |
| Dr. Jonida Milaj-Weishaar (University of Groningen - remote) | د. جونيدا ميلاج ويشار (جامعة جرونينجن) |
| Dr. Emma Pearson (UAEU) | د. إيما بيرسون (جامعة الإمارات العربية المتحدة) |
| Mr. Ahmed Elbasuoney (Indiana University - remote) | الأستاذ أحمد البسويوني (جامعة إنديانا) |
| Dr. Marton Gergely (UAEU) | د. مارتون جيرجلي (جامعة الإمارات العربية المتحدة) |

| | |
|---|--|
| <p>The 28th Annual Conference Law and a Better World: Strengthening the Values of Coexistence March 9-10, 2022 Holiday Inn Dubai Al Maktoum Airport, United Arab Emirates University Pavilion at Dubai Expo</p> | <p>المؤتمر السنوي الثامن والعشرون القانون وعالم أفضل : تعزيز قيم التعايش 10-9 مارس 2022 فندق هوليداي إن دبي مطار آل مكتوم وجناح جامعة الإمارات العربية المتحدة في معرض اكسبو دبي</p> |
|---|--|

| Day 2: Opening remarks | اليوم الثاني: كلمة افتتاحية |
|---|---|
| 9.30-9.45 AM | ٩, ٣٠ صباحًا - ٩, ٤٥ صباحًا |
| Nadia Jbour (Head of UNHCR UAE Office) | الأستاذة نادية جبور (رئيسة مكتب المفوضية السامية للأمم المتحدة لشؤون اللاجئين في الإمارات العربية المتحدة) |
| Keynote 3: 10am | الكلمة الرئيسية الثالثة ١٠ صباحًا |
| Professor Richard Falk (Princeton - remote) | أ.د. ريتشارد فولك (جامعة برينستون) |
| Panel 3: The Role of International Instruments | الجلسة الثالثة: دور الصكوك الدولية |
| (10.30 AM-12pm) | ١٠:٣٠ صباحًا - ١٢ ظهرًا |
| Discussant: Dr. Abdullah al Khatib UAEU | المناقش: د. عبد الله الخطيب (جامعة الإمارات العربية المتحدة) |
| Panelists: | المتحدثون: |
| Tolerance: A new emerging legal norm in international human rights law: Study in the Declaration of Principles of Tolerance (UNESCO, November 1995) Dr. Riad Al-ajlani (UAEU) | التسامح: معيار قانوني قيد التبلور في القانون الدولي لحقوق الإنسان: دراسة في إعلان مبادئ التسامح د. رياض العجلاني (جامعة الإمارات العربية المتحدة) |
| Can International Instruments Protect Vulnerable Groups? Prof. Saul Takahashi Osaka Jogakuin University - remote). | هل تستطيع الصكوك الدولية حماية الفئات المستضعفة؟ أ.د. سول تاكاهاشي (جامعة أوساكا جوغاكوين) |
| LUNCH BREAK (12pm-2pm) (استراحة الغداء (١٢ مساءً - ٢:٠٠ مساءً)) | |

| | |
|---|--|
| <p>The 28th Annual Conference Law and a Better World: Strengthening the Values of Coexistence March 9-10, 2022 Holiday Inn Dubai Al Maktoum Airport, United Arab Emirates University Pavilion at Dubai Expo</p> | <p>المؤتمر السنوي الثامن والعشرون القانون وعالم أفضل : تعزيز قيم التعايش 10-9 مارس 2022 فندق هوليداي إن دبي مطار آل مكتوم وجناح جامعة الإمارات العربية المتحدة في معرض اكسبو دبي</p> |
|---|--|

| | |
|--|--|
| Keynote 3: 2pm | الكلمة الرئيسية الرابعة: ٢,٠٠ مساءً |
| Rachel Manning (UNHCR) | الأستاذة راشيل مانينغ (المفوضية السامية للأمم المتحدة لشؤون اللاجئين) |
| Panel 4: Including the Excluded | الجلسة الرابعة: إشراك المستبعدين |
| 2.30-4.00PM | (٢:٣٠ - ٤:٠٠ مساءً) |
| Discussant : Dr. Jinan Bastaki (UAEU) | المناقش: د. جنان بستكي (جامعة الإمارات العربية المتحدة) |
| Panelists : | المتحدثون: |
| inclusion and Participation of IDPs in the MENA Region George Fahmy (AUC) | دمج ومشاركة النازحين داخلياً في منطقة الشرق الأوسط وشمال إفريقيا الأستاذ جورج فهمي (الجامعة الأمريكية بالقاهرة) |
| How the digital economy can be inclusive, yet exclusive for refugees Lorraine Charles (University of Cambridge) | كيف يمكن للاقتصاد الرقمي أن يكون شاملاً وحصرياً للاجئين؟ الأستاذة لورين تشارلز (جامعة كامبريدج) |

| | |
|-----------------------------------|--------------------------------|
| (4.15) PM Closing Recommendations | التوصيات الختامية (٤.١٥ مساءً) |
|-----------------------------------|--------------------------------|

القانون و عالم أفضل : تعزيز قيم التعايش Law and A Better World: Strengthening The Values of Coexistence

The 28th Annual Conference
Law and a Better World: Strengthening the Values
of Coexistence
March 9-10, 2022
Holiday Inn Dubai Al Maktoum Airport,
United Arab Emirates University Pavilion at Dubai Expo

المؤتمر السنوي الثامن والعشرون
القانون وعالم أفضل : تعزيز قيم التعايش
10-9 مارس 2022
فندق هوليداي إن دبي مطار آل مكتوم وجناح جامعة الإمارات العربية
المتحدة في معرض اكسبو دبي

اللجنة المنظمة – Organizing Committee

Dr. Jinan Y. Bastaki

د. جنان يوسف بستكي

Dr. Habiba Al Shamsi

د. حبيبة سيف سالم الشامي

Dr. Abdullah al Khatib

د. عبدالله عبدالرحمن الخطيب

Prof. Abdel Aziz S. Hamdan

أ.د. عبدالعزيز شاکر حمدان الكبسي

Dr. Saleh Al-Sharieh

د. صالح الشرايعه

Dr. Saeed Abdulrahman Al-Ali

د. سعيد عبدالرحمن آل علي

Amal AlNakhebi

أ. أمال الناخبي

Shaikha Dhaen

أ. شيخة الراشدي

Ibrahim Ali Dadoua

أ. إبراهيم دعدوع

Samira Salem Humaid S. Al Badi

أ. سميرة البادي

Latifa Saeed Juma Saleh Al Kaabi

أ. لطيفة الكعبي

Issam Younes

أ. عصام يونس

Noura Al Kaabi

أ. نورة الكعبي

القانون وعالم أفضل : تعزيز قيم التعايش
Law and A Better World: Strengthening The Values of Coexistence